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El Ayuntamiento de Barruelo de Santullán plantea sus demandas 
de cara a los presupuestos autonómicos para 2024 

El primer teniente de alcalde ha remitido una carta al Consejero de Hacienda 
para que “la localidad sea tenida en cuenta”.  

Sábado, nueve de marzo de 2024. 

Felipe García Vielba remitió, en el día de ayer, un escrito a la Junta de Castilla y León 
donde se plantean las demandas de los barruelanos. En primer lugar, se ha reclamado 
una actuación “urgente e inmediata en la carretera autonómica P220”. El primer 
teniente de alcalde asegura que “el tramo que va desde Villavega de Aguilar hasta 
Porquera de Santullán, así como la travesía de Barruelo, se encuentra en una 
situación preocupante. La margen derecha se está hundiendo, con el peligro que ello 
conlleva en un vial tan transitado”.  

Con respecto al Ciclo Integral del Agua, y a la depuración, desde el Ayuntamiento de 
Barruelo de Satullán se reclama que se agilice la actuación en el Barrio Helechar a la 
que se comprometió la Junta de Castilla y León y un Plan de Depuración para las Juntas 
Vecinales.  

Además se han pedido actuaciones en materia de patrimonio industrial, cultura, 
turismo, vivienda, sanidad y despoblación, entre otras.  
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